
 

 

N I E DE RSC HRI FT  

 

 

über die Sitzung des Beirats für Migration und 

Integration  

am Mittwoch, 12.01.2022, 

 

 

 

Beginn: 18:00 Ende:  

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

Bündnis 90/Die Grünen 

  

Sophia Maroc  

  

Hannah Trippner  

 

CDU 

  

Georg Schmalz Anwesend ab 18:21 

 

SPD 

  

Magdalena Schwarzmüller  

 

Zusammen eins 

  

Ali Alhammoud  

  

Ebru Tas Abwesend ab 18:57 

 

Leben in Landau 

  

Nuriye Bayram  

  

Hassan Jibril Hirsi Anwesend ab 18:11 

  

Kandasamy Kulenderarajah  

  

Tri Tin Vuong  

 

Vorsitzender 

  

Orhan Yilmaz  

 

Schriftführer/in 

  

Philipp Anslinger  

 

beratendes Mitglied 

  

Andreas Boltz  

  

Hannah Reis  



 

 

 

Beauftragte für Migration und Integration 

  

Elena Bonatz  

 

 

Entschuldigt 

 

Zusammen eins 

  

Suhila Algmati  

 



 

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Berichte aus den Ausschüssen 

  

3. Rheinpfalz Abo 

  

4. Verschiedenes 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Es waren keine Anwohnerinnen und Anwohner anwesend.  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Berichte aus den Ausschüssen 

 

Herr Vuong berichtete über den Kulturausschuss vom 15.12.21. Es wurde über die 

Stadtbibliothek berichtet. Die Kulturszene leide sehr stark unter der Corona-Pandemie.  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Rheinpfalz Abo 

 

Die Verwaltung informierte, dass immer nur eine Person einen Zugang für das E-Paper 

der Rheinpfalz erhalten kann. 

 

Frau Schwarzmüller erklärte, dass es nicht sinnvoll sei, wenn nur eine Person auf das E-

Paper zugreifen kann. Auch sei es unnötig, dass eine Person die Informationen sammelt 

und bei der nächsten Sitzung berichtet, da diese Informationen dann bereits veraltet 

sind. 

 

Dieser Meinung stimmten die Beiratsmitglieder zu. 

 

Der Beirat beschloss einstimmig bei zwei Enthaltungen, dass kein Rheinpfalz Abo 

abgeschlossen wird  

 

Aus Sicht der Mitglieder hat dieses Abonnement kein Nutzen für den Beirat, da nur eine 

Person Zugriff auf die Plattform hätte. Die Nachrichten, die dann in den Sitzungen 

vorgetragen werden, wären dann nicht mehr aktuell.   

  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Verschiedenes 

 

Zu diesem Punkt gab es nichts zu protokollieren.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

 

  

 

 

 

Philipp Anslinger 

Schriftführer 
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